

RENFORCER LES SOINS PRIMAIRES EN ÉQUIPE EN ONTARIO



Les soins primaires en équipe impliquent des médecins de famille, des infirmières praticiennes, des infirmières, des travailleurs sociaux, des pharmaciens, des diététiciens et d'autres professionnels, qui travaillent ensemble pour soutenir un patient et son bien-être.

Grâce aux soins primaires en équipes, les Ontariennes et les Ontariens peuvent consulter une équipe de prestataires de soins de santé qui les connaissent, ainsi que leur famille et leurs antécédents, afin de répondre à leurs besoins quotidiens en matière de santé et de services sociaux.

Les soins primaires en équipe permettent :



UN ACCÈS EN TEMPS OPPORTUN À DES SOINS



UNE MEILLEURE COORDINATION DES SOINS



UNE RÉDUCTION DU NOMBRE DE VISITES À L'HÔPITAL



DES ÉCONOMIES POUR LE SYSTÈME DE SANTÉ

QUAND IL EST QUESTION DE MAINTENIR LES ONTARIENNES ET LES ONTARIENS EN SANTÉ, IL FAUT UN EFFORT D'ÉQUIPE.

L'accès aux soins de santé ne consiste pas seulement en un rendez-vous chez le médecin ou en une visite à l'hôpital pour l'apparition des nouveaux problèmes — il s'agit de prendre soin de manière proactive du bien-être mental et physique d'une personne.

Peu importe qui est le patient, s'il habite dans le Nord ou dans une région rurale, ou combien d'argent il gagne, chaque Ontarienne et Ontarien mérite d'avoir un accès équitable à tous les soins de santé, partout et à tout moment. Cependant, pour la plupart des Ontariennes et Ontariens, l'accès à ce type de soins est hors de portée.

Actuellement, seulement **un Ontarienne ou Ontarien sur quatre** a accès à une équipe de soins de santé interprofessionnelle.

LORSQU'IL S'AGIT DE FOURNIR DES SOINS RAPIDES, ACCESSIBLES, ET COMPLETS, IL FAUT UN EFFORT D'ÉQUIPE.

LES INVESTISSEMENTS DANS LES SOINS PRIMAIRES EN ÉQUIPE CONTRIBUENT À :

1

soutenir les aînés

2

une meilleure expérience des prestataires de soins de santé

3

un accès amélioré aux services de santé mentale

4

un accès amélioré aux soins primaires en équipes pour ceux qui en ont le plus besoin

5

un accès amélioré aux services proactifs et préventifs

6

un accès amélioré à des soins primaires complets, notamment pour les habitants de régions éloignées ou du Nord

Il est temps que l'Ontario s'engage à faire en sorte que chaque personne qui a besoin d'accéder à une équipe de soins de santé interprofessionnelle soit capable de l'obtenir. Et cet objectif est réalisable si l'on s'engage à investir 75 millions de dollars par an au cours des dix prochaines années dans les soins primaires en équipe.